

Yelena Isinbaeva et d'autres champions russes d'athlétisme prient l'IAAF de ne pas les écarter des compétitions



Moscou, 17 nov. (RHC/PL)-. Yelena Isinbaeva, deux fois médaille d'or à des JO dans la spécialité du saut à la perche est en tête d'un groupe d'athlètes russes qui ont adressé une lettre à l'IAAF, l'Association Internationale des Fédérations d'Athlétisme la priant de «ne pas tuer leur rêve de prendre part aux compétitions»

L'IAAF envisage de pénaliser la Fédération Russe d'Athlétisme, accusée de receler des tests positifs de dopage.

La lettre signée par Yelena Isinbaeva et d'autres champions russes d'athlétisme demande à l'IAAF de prendre en considération qu'il y a des athlètes qui n'ont jamais eu recours à des substances interdites.

«Nous ne pouvons pas imaginer nos vies sans l'athlétisme... Nous rêvons de participer aux Jeux Olympiques de Rio» souligne la lettre présentée ce lundi à Moscou au cours d'une conférence de presse.

Les signataires de la lettre précisent qu'ils appuient fermement la tâche difficile de nettoyer le sport du dopage mais ils se prononcent pour la non pénalisation des athlètes qui n'ont jamais eu de problèmes dans l'observation des règles anti-dopage.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/76141-yelena-isinbaeva-et-dautres-champions-russes-dathletisme-prient-liaaf-de-ne-pas-les-ecarter-des-competitions>



Radio Habana Cuba